



Se reencuentran Monreal y Adán Augusto

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- Los coordinadores de Morena en la **Cámara de Diputados** y en el Senado, **Ricardo Monreal** y Adán Augusto López, respectivamente, limaron asperezas luego del desencuentro que tuvieron hace un mes.

Ambos líderes se reunieron para acordar privilegiar la unidad del movimiento de la 4T y respaldar al gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum. En su cuenta personal de X, Monreal Ávila posteó una fotografía abrazando a López Hernández, donde confirmó que los problemas ya estaban solucionados.

<https://drive.google.com/file/d/1ntih-FnZjNBiOQ4AX5D9ud0eoR0i1aBM/view>